
Derzeit wird „Am Treff“ eine neue Einkaufsmöglichkeit errichtet. Der Bau einer neuen Kaufhalle 
allein reicht aber noch nicht aus, um den Platz und das Umfeld entsprechend aufzuwerten. In 
den vergangenen Wochen haben sich immer wieder Bürgerinnen und Bürger aus dem Quartier 
mit verschiedenen Ideen zur Aufwertung des Platzes gemeldet. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Pläne gibt es innerhalb der Stadtverwaltung zur Aufwertung des Platzes? 
2. Wie plant die Verwaltung die Anwohnerinnen und Anwohner bei der Aufwertung des 

Platzes einzubeziehen? 
3. Wie bewertet die Verwaltung die Schaffung von zusätzlichen Sitzmöglichkeiten und 

Papierkörben auf dem Platz? 
4. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Möglichkeiten zur weiteren Begrünung des 

Platzes? 
5. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit der Einrichtung eines Briefkastens am 

Platz? 
 
gez. Eric Eigendorf 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


